

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

**Cet automne, le cross-country est mis en valeur à Val-d'Or, avec le
Championnat provincial scolaire de cross-country 2015,
présenté par ChocoMax**

Val-d'Or, le 29 septembre 2015 – La Polyvalente Le Carrefour et le Réseau du sport étudiant du Québec ont annoncé officiellement ce matin la tenue du 39^e Championnat provincial scolaire de cross-country. Plus de 500 coureurs et coureuses sont attendus cet automne à Val-d'Or à l'occasion du Championnat provincial scolaire de cross-country les 23 et 24 octobre prochains. Des élèves athlètes de partout en province auront la chance de parcourir le sentier de la Forêt récréative de Val-d'Or, un lieu reconnu régionalement pour la qualité de ses pistes. Les élèves athlètes auront l'occasion de relever de beaux défis lors de leur passage à Val-d'Or.

Plusieurs compétitions auront lieu cet automne à Val-d'Or. Le championnat local de cross-country du 29 septembre regroupe près de 350 athlètes de la Commission scolaire hôtesse, le championnat régional du 4 octobre réunira près de 250 athlètes de l'Abitibi-Témiscamingue, et rappelons que le championnat provincial attend environ 500 élèves provenant de 11 régions du Québec. De plus, afin de faire vivre l'effervescence et donner une saveur locale à cet évènement, une course chromatique est organisée le 21 octobre 2015, à midi, pour le personnel et tous les élèves de la Polyvalente Le Carrefour.

Le 23 octobre, l'accueil et l'accréditation auront lieu de 16 h à 18 h 30 et seront suivis à 19 h 30 par la cérémonie d'ouverture rassemblant les partenaires, les élèves athlètes et les entraîneurs au Théâtre Télébec. Les compétitions se dérouleront le samedi 24 octobre 2015 de 9 h 15 à 14 h dans les sentiers de la Forêt récréative à Val-d'Or. La cérémonie de fermeture et la remise des médailles auront lieu à 15 h au Théâtre Télébec.

« C'est la première fois que la Polyvalente Le Carrefour organise cette compétition provinciale scolaire et nous mettons tout en œuvre pour faire de ce championnat un souvenir mémorable pour ses participants », affirme M. Éric Lunam, directeur de la Polyvalente Le Carrefour. Plus de 120 bénévoles, jeunes et adultes, participeront à cet évènement. Le pointage, l'ouverture des courses dans les sentiers par des cyclistes d'AccroVélo, l'accompagnement des délégations régionales par des hôtes, le soutien médical, la logistique, l'accueil et l'accréditation, la sécurité sur le site, ne sont que quelques exemples des implications bénévoles nécessaires pour le bon fonctionnement du championnat. « Nous souhaitons remercier tous les partenaires et les bénévoles, jeunes et adultes, qui gravitent dans l'organisation et qui seront présents lors du championnat autant sur le site de la compétition qu'à la Polyvalente où les athlètes seront hébergés et nourris », a mentionné M. Gaétan Gilbert, président de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois.

Bon succès à tous les élèves athlètes lors de leur parcours à Val-d'Or!

-30-

Pour information et entrevue :

Caroline Neveu

Conseillère en communication

819 825-4220, poste 3013

neveu.caroline@csob.qc.ca